

1. Februar 2017

Herr Dieter Reiter

Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München

Marienplatz 8

80339 München

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Reiter,

ich habe erfahren, dass die Stadt München beabsichtigt den Mietern in der Tulbeckstr. 4f, bekannt unter dem Namen " Haus mit der roten Fahne" , zu kündigen.

Seit 1970 ist dieses Haus eine Heimat für aktives Leben im Spektrum der Münchner Arbeiterbewegung. Es ist auch ein Gesprächsort für Diskussionen und Suche nach Antworten auf die Probleme unserer Zeit. Ein für das Münchner politische und kulturelle Leben wichtiger Ort !

Es will mir nicht einleuchten, dass ein solcher Ort nun verschwinden soll, der weder aus finanziellen Gründen noch wegen seiner Erreichbarkeit an anderer Stelle einen neuen Platz finden wird. Mir fehlt für die beabsichtigte Kündigung jegliches Verständnis.

Ich hoffe, dass Sie das nicht billigen.

Ich bitte Sie, sich für die Rücknahme der Kündigung einzusetzen - damit dieser rote Farbtupfer im Westend in München erhalten bleibt.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Ernst Grube